



1. Los miles de maestros y maestras, junto a las organizaciones que les representan, desarrollan hoy una de las luchas más importantes del movimiento obrero. Enfrentan estos al actual gobernador colonial de Puerto Rico, Alejandro García Padilla y su actitud servil y complaciente de los intereses de las casas financieras. El desenlace de esta lucha tendrá efectos importantes en otras que habrán de desarrollar los trabajadores y otros sectores de la sociedad civil frente a la más reciente embestida del capital en contra del pueblo puertorriqueño.
2. Bajo la excusa y con el discurso de la crisis por la que atraviesa la estructura económica del país se ha pretendido echar todo el peso de las políticas de ajustes sobre los propios trabajadores mientras los banqueros, grandes comerciantes, megatiendas y empresas extranjeras continúan engordando sus arcas con los billones de dólares que obtienen de sus ganancias en Puerto Rico.
3. Durante la pasada campaña electoral el actual gobernador colonial, dijo una y otra vez que bajo su administración no se trastocarían los derechos de los trabajadores, contradictoriamente desde el primer día de su gobernación ha evidenciado que su único y primer objetivo es proteger los intereses de los bonistas e inversionistas de Wall Street.
4. La mal llamada reforma del Sistema de Retiro para Maestros (Ley 160 de diciembre de 2013), a requerimiento de la casa acreditadora Moody's, obliga a miles de maestros y maestras a abandonar el servicio público en el Departamento de Educación so pena de verse lanzados a la indigencia y ver reducida la pensión a la que tienen derecho si no se acogen al retiro en o antes del 31 de julio de 2014.
5. Esa situación tendrá a su vez un efecto adverso sobre el sistema de educación pública el cual es el instrumento más importante con que cuenta Puerto Rico para la formación de sus recursos humanos, desarrollar el mercado de empleo y estructurar un proyecto de país que lo saque de la crisis en que se encuentra.
6. La lucha que desarrolla el magisterio en Puerto Rico en estos momentos es algo más que la defensa de su sistema de retiro. Se trata precisamente de enfrentar la nueva embestida del

capital en contra de los derechos de los trabajadores y su intento de culminar la política de privatización de servicios públicos iniciada prácticamente hace más de una década. Es por eso que el gobernador y sus aliados en los medios de opinión pública desarrollan toda una campaña de mentira, de miedo y amenazas con el propósito de criminalizar la lucha magisterial e intentar desmovilizar los trabajadores de la educación.

7. En ese sentido, la lucha de los(as) maestros(as) es de todos(as); la lucha magisterial es nuestra y merece toda la solidaridad y apoyo del movimiento obrero, sus organizaciones sindicales, la sociedad civil y el movimiento patriótico independentista y socialista del país.

8. Esa solidaridad se la merece el magisterio puertorriqueño por derecho propio. Si algo han demostrado los maestros y maestras en Puerto Rico es que siempre han sido solidarios, ya sea en su carácter personal o a través de sus organizaciones, con las luchas culturales, ambientales, sindicales, por la salida de la marina de guerra de Vieques y Culebra, por la libertad de nuestros prisioneros políticos y de guerra y otras.

Las organizaciones firmantes expresamos al magisterio boricua nuestra indiscutible actitud solidaria y nuestro compromiso de concretar ese apoyo por todos los medios necesarios. Nuestro pueblo sabrá combatir a sus verdaderos enemigos, y en ese proceso irá desarrollando conciencia de la posibilidad de la victoria ante la dictadura del capital y plantearse la construcción de un nuevo pacto social.

Colectivo Resistencia

Coordinadora Caribeña y Latinoamericana de Puerto Rico

Frente Socialista de Puerto Rico

La Nueva Escuela

Movimiento Al Socialismo

Movimiento Independentista Nacional Hostosiano

Partido Nacionalista de Puerto Rico - ML

Partido Revolucionario de los Trabajadores Puertorriqueños